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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y diez 

minutos del día veinte de enero del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad de los miembros presentes, el acta de la sesión 

anterior celebrada el día 15 de diciembre de 2020.  

  



 

2º.- PRÓRROGA CONVENIO ENTRE EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

Y LA FEDERACIÓN DE KICKBOXING DE CASTILLA Y LEÓN Y EL CLUB 

ÁVILA KICKBOXING ACADEMY 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

prórroga por un año del convenio con la Federación de 

Kickboxing de Castilla y León y el Club Ávila Kickboxing 

Academy.  

 

3º.- BORRADOR PROTOCOLO DE MEDIDAS Y PAUTAS PARA LA APERTURA 

Y USO DE LAS INSTALACIONES EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA EN 

SITUACIÓN DE ALERTA 4 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y el voto en contra del PSOE, el protocolo de 

medidas y pautas para la apertura y uso de las instalaciones 

deportivas del Excmo. Ayuntamiento de Ávila en situación de 

alerta 4. 

 

 Dª. Jacqueline Martín ruega a la Presidencia que si se 

aprueban estas medidas es para que se cumplan, especialmente 

en lo que hace referencia a puertas de entrada y de salida, 

sobre todo en lo que respecta a la pista multiusos ya que el 

lunes no se disponía de accesos diferenciados; a lo que le 

contesta D. José Carlos Cubillo que se había producido una 

avería en el Adolfo Suárez lo que impidió abrir los accesos, 

pero el martes ya estaba solucionado. 

 

4º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

1º.- CALENDARIO EXPOSICIONES ENERO 2021 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de enero de 2021. 

 

EPISCOPIO 

 

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA “BENJAMÍN DE TUDELA. UN VIAJERO EN 

EL TIEMPO” de Jesús Álava Sesma 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 19 AL 31 DE ENERO 

  

MARTES A VIERNES DE 17,00 A 19,00 H. 



 

 SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 17,00 

A 19,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 2º.- FECHAS ACTUACIONES RED TEATROS CASTILLA Y LEÓN 

PRIMER SEMESTRE 2021 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta de las fechas 

solicitadas a la Junta de Castilla y León dentro del programa 

de red de teatros para realizar en Ávila durante el primer 

semestre del año 2021 incluyendo la actuación del grupo 

Mayalde correspondiente el segundo semestre del año 2020 y 

que tuvo que ser suspendida, concretándose en: 

 

- 1 MAYO: MAYALDE (ACTUACIÓN  DEL AÑO 2020 SUSPENDIDA POR 

EL PROTOCOLO COVID) CON SU ESPECTÁCULO DE 40 ANIVERSARIO 

“COMO UNA REGADERA” 

- 2 MAYO: CIGARRA MÚSICA TRADICIONAL CON EL ESPECTÁCULO 

“DE LO NUESTRO, CON OTRO AIRE” 

- 8 MAYO: TITIRIMUNDI SOFIE KROG (DINAMARCA) CON EL 

ESPECTÁCULO “QUACKSALVER” 

- 15 MAYO: TITIRIMUNDI BITONIO (FRANCIA) CON EL 

ESPECTÁCULO “PEQUEÑAS FÁBULAS” 

3º.- Por la Presidencia se da respuesta a las preguntas 

planteadas por los miembros de los grupos políticos en la 

Junta de Gobierno Local. 

    - ¿Qué cantidad ha habido que pagar al Centro de 

Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte” por la utilización de 

sus espacios los días 4 y 5 de enero para la cabalgata 

estática? 17.557 €. 

    - ¿Ha variado la cuantía que se va a pagar a Jufran, 

tras el cambio de las características de la cabalgata? a lo 

que contesta que el presupuesto inicial era de 1.500 € y al 

tenerse que realizar varias sesiones en el Centro de 

Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte” el coste ha sido de 

2.995 €. 

    - ¿El contrato adjudicado a la empresa que ganó la 

licitación de la cabalgata, en vista del cambio de las 

condiciones de ésta, ha variado en algún extremo en su 

ejecución, cuantía, etc.? contestando que no se ha modificado 

y se abonará el coste total de 19.845 €. 

    - Solicito un informe del cumplimiento del pliego de 

las luces de Navidad una vez terminada la ejecución del 

contrato; a lo que le contesta que el informe no se puede 

realizar hasta que finalice el desmontaje el día 31 de enero 



 

ya que el desmontaje en esa fecha es una de las condiciones 

del contrato. 

     - ¿Qué ocurrió para que en el homenaje a Delibes en 

el Auditorio de San Francisco no hubiera calefacción? ¿Ya 

está solucionado? En la calefacción hay una avería y su 

arreglo depende de una pieza que tiene que venir desde Italia 

y la previsión es de 3 ó 4 semanas. 

     - Saber las inversiones que se han realizado en 2020 

con la partida de 15.000 € para este fin en las escuelas 

municipales. Se han sopesado diversos proyectos pero no se ha  

ejecutado ninguno de ellos. 

     - El informe de ocupación, recaudación y presupuesto 

final de la muestra de teatro. Al ser bastante exhaustivo se 

lo facilita por correo electrónico.  

 

5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

     Por la Presidencia  se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín. 

 

- Plantea si se podía realizar algún acto del 8 al 14 de 

febrero, que se celebra la Semana Mundial de la Armonía 

Interconfesional, con actividades que aúnen religión, 

cultura y tradiciones; a lo que le contesta el Concejal 

de Cultura que le parece muy buena idea, añadiendo que 

dicha actividad podía unirse a la apertura del Centro 

del Misticismo y a su vez completarlo con la 

colaboración del CITES. 

 

Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien no plantea ninguna cuestión. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

- Pregunta sobre el proyecto de Convenio con el Instituto 

Castellano y Leonés de la Lengua. 

- El presupuesto de actuaciones del Convenio de la red de 

teatros del primer semestre de 2021. 

- Pregunta que ya que es previsible que no vaya a haber 

competiciones deportivas si se han planteado 

reestructurar las subvenciones a los clubes, o 

establecer un plan de choque para ayudarlos; a lo que le 

contesta la Presidencia que se va a ver como evoluciona 

la situación sanitaria y se verá en qué medida puede 

ayudar el Ayuntamiento. 



 

- Ruega que se adopten las medidas oportunas para que las 

instalaciones no sean el último espacio que se limpie de 

nieve; no le parece oportuno que a estas alturas algunas 

de ellas estén cerradas. 

- Considera que no se ha gestionado bien y en algunos 

casos ha sido escandaloso; a lo que le contesta la 

Presidencia que se está realizando la limpieza a medida 

que se va pudiendo y le preocupa que se tilde de 

escandaloso cuando el PP es experto en escándalos de ese 

tipo; no obstante toma nota de su ruego y lo tiene 

presente. Dª. Jacqueline Martín replica que ella lleva 

de concejal año y medio y considera que no puede estar 

una pista al aire libre cerrada y que quince días es 

mucho tiempo para que no se puedan utilizar unas 

instalación tales como los campos de fútbol y las pistas 

de atletismo.  

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas veintinueve minutos 

del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                   Ávila, 20 de enero 2021 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 


